



---

## The CIK prepares for 2014

20.11.2013

---



While we are waiting for the outcome of the KF and KF-World Junior Championships in Bahrain, the 2013 karting season is nearing the end. A report can already be drawn up while actively preparing for 2014. This year has marked a turning point in CIK-FIA international competitions with the arrival of WSK Promotion as an official promoter for the CIK-FIA, and increasing the standard of the organization of meetings is the purpose of the cooperation with Luca De Donno.

*"WSK Promotion has undeniably made significant improvements to our events,"* said Shaikh Abdulla Bin Isa Al Khalifa, President of the CIK-FIA. *"The difference is visible when you arrive in a European Championship or World Championship paddock. The presentation of the circuits, the warm welcome and the service provided to competitors and those accompanying them have increased significantly. "*

*"However, we are aware that we can, and must, do better,"* said the Vice-President of the CIK-FIA, Kees van de Grint. *"Especially in the area of cost control".*

Discussions on improving the running of CIK-FIA Championships for the 2014 season began long ago in the sporting working group. The proposals made were accepted by the Commission and an agreement was finally reached with the promoter to the benefit of competitors.

### **Here are the main changes to the sporting and technical regulations:**

- Reduced entry fee by about 20%.
- Removal of the deposit at registration (except for the Academy Trophy).
- Reduction of the duration of meetings: Installing the paddock on Wednesday, free practice from Thursday, timed qualifying on Friday afternoon.
- Reducing the number of tyres allowed from free practice to the final, four new sets for the KF, KZ and KZ2 categories, three new sets for KF Junior and two new sets for the Academy Trophy. All drivers may use a set of tyres to start free practice.
- Introduction of a Wild Card for drivers who wish to participate in a single event of a championship that has several events.
- Deadline extended to five weeks before the first race and at a higher entry fee rate when registering no later than one week after the deadline.

- Removal of one of the two prefinals if the number of entries is less than 75.

- Removal of the parc ferme tyres, tyres will be equipped with a barcode and controlled with the MiniRae Lite device.

**The 2014 CIK-FIA calendar** will have only one event for each World KF, KZ and KF Junior Championships, the European Championships will be held over four events in KF and KF-Junior, three events in KZ, KZ2 and the Academy Trophy, and two events in Superkart.

**May 11; La Conca (ITA)**

CIK-FIA European KF Championship, 1st round

CIK-FIA European KF-Junior Championship, 1st round

**June 1; Zuera (ESP)**

CIK-FIA European KF Championship, 2nd round

CIK-FIA European KF-Junior Championship, 2nd round

**June 15; Genk (BEL)**

CIK-FIA European KF Championship, 3rd round

CIK-FIA European KZ Championship, 1st round

CIK-FIA European KZ2 Championship, 1st round

CIK-FIA Karting Academy Trophy; 1st round

**July 13, Wackersdorf (DEU)\***

CIK-FIA European KZ Championship, 2nd round

CIK-FIA European KZ2 Championship, 2nd round

CIK-FIA Karting Academy Trophy; 2nd round

**27 July; Kristianstad (SWE)**

CIK-FIA European KF-Junior Championship, 3rd round

CIK-FIA European KZ Championship, 3rd round

CIK-FIA European KZ2 Championship, 3rd round

**August 3; Assen (NLD)**

CIK-FIA European Superkart Championship, 1st round

**August 31; PF International (GBR)**

CIK-FIA European KF Championship, 4th round

CIK-FIA European KF-Junior Championship, 4th round

**September 21; Essay (FRA)**

CIK-FIA World KF Championship  
CIK-FIA World KF-Junior Championship

**October 5; Val de Vienne (FRA)**

CIK-FIA European Superkart Championship, 2nd round

**October 12; Sarno (ITA)**

CIK-FIA World KZ Championship

CIK-FIA Karting Academy Trophy; 3rd round

CIK-FIA International KZ2 Super Cup

\* subject to final validation

All these decisions must be validated by the next World Motor Sport Council.

\*\*\*\*\*

## La CIK prépare 2014

Alors que l'on n'attend plus que le verdict des Championnats du Monde KF et KF-Junior à Bahreïn, la saison karting 2013 est en passe de s'achever. Un bilan peut d'ores et déjà être dressé tout en préparant activement 2014. Cette année a marqué un tournant important dans les compétitions internationales de la CIK-FIA avec l'arrivée de la WSK Promotion comme promoteur officiel des Championnats de la CIK-FIA avec l'augmentation la qualité de l'organisation des meetings pour objectif de la coopération avec Luca De Donno.

*« La WSK Promotion a indéniablement apporté des améliorations significatives à nos événements. »* a déclaré le Cheikh Abdulla Bin Isa Al Khalifa, Président de la CIK-FIA. *« La différence est visible quand vous arrivez dans un paddock de Championnat d'Europe ou de Championnat du Monde. La présentation des circuits, l'accueil chaleureux et le service fourni aux concurrents et leurs accompagnateurs ont sensiblement progressé. »*

*« Cependant nous sommes bien conscients que nous pouvons, et que nous devons, faire mieux. »* a ajouté le Vice-Président de la CIK-FIA, Kees Van de Grint. *« Particulièrement dans le domaine du contrôle des coûts. »*

Les discussions sur l'amélioration du déroulement des Championnats CIK-FIA pour la saison 2014 ont commencé depuis longtemps dans le groupe de travail sportif. Les propositions élaborées ont été acceptées par la Commission et un accord a finalement été conclu avec le promoteur, au profit des concurrents.

### **Voici les principaux changements apportés aux règlements sportifs et techniques :**

- réduction des droits d'engagement d'environ 20 %.
- suppression de la caution lors de l'inscription (sauf pour le Trophée Académie).
- réduction de la durée des meetings : installation du paddock le mercredi, essais libres à partir du jeudi, essais chronométrés vendredi après-midi.- réduction du nombre de pneumatiques autorisés depuis les essais libres jusqu'aux finales : quatre trains neufs pour les catégories KF, KZ et KZ2, trois trains neufs pour les KF Junior et deux trains neufs en Trophée Académie. Tous les pilotes pourront utiliser un train de pneus usagés pour commencer les essais libres.
- introduction d'une Wild Card pour les pilotes qui souhaitent participer à une seule épreuve d'un Championnat qui en comporte plusieurs.
- date limite d'inscription portée à 5 semaines avant la première épreuve et application d'une majoration pour une inscription au plus tard une semaine après la date fixée.
- suppression des deux préfinales si le nombre d'engagés est inférieur à 75.
- suppression du parc fermé pneumatiques, les pneus seront équipés de code-barres et contrôlés avec l'appareil MiniRae Lite.

**Le calendrier CIK-FIA 2014** ne comportera qu'une seule épreuve pour chacun des Championnats du Monde KF, KZ et KF Junior, les Championnats d'Europe étant organisés sur quatre épreuves en KF et KF-Junior, trois épreuves en KZ, KZ2 et Trophée Académie, deux

épreuves en Superkart.

**11 Mai; La Conca (ITA)**

Championnat d'Europe CIK-FIA de KF, 1ère Épreuve

Championnat d'Europe CIK-FIA de KF-Junior, 1ère Épreuve

**1 Juin; Zuera (ESP)**

Championnat d'Europe CIK-FIA de KF, 2ème Épreuve

Championnat d'Europe CIK-FIA de KF-Junior, 2ème Épreuve

**15 Juin; Genk (BEL)**

Championnat d'Europe CIK-FIA de KF, 3ème Épreuve

Championnat d'Europe CIK-FIA de KZ, 1ère Épreuve

Championnat d'Europe CIK-FIA de KZ2, 1ère Épreuve

Trophée Académie de Karting CIK-FIA; 1ère Épreuve

**13 Juillet, Wackersdorf (DEU)\***

Championnat d'Europe CIK-FIA de KZ, 2ème Épreuve

Championnat d'Europe CIK-FIA de KZ2, 2ème Épreuve

Trophée Académie de Karting CIK-FIA; 2ème Épreuve

**27 Juillet; Kristianstad (SWE)**

Championnat d'Europe CIK-FIA de KF-Junior, 3ème Épreuve

Championnat d'Europe CIK-FIA de KZ, 3ème Épreuve

Championnat d'Europe CIK-FIA de KZ2, 3ème Épreuve

**3 Août; Assen (NLD)**

Championnat d'Europe CIK-FIA de Superkart, 1ère Épreuve

**31 Août; PF International (GBR)**

Championnat d'Europe CIK-FIA de KF, 4ème Épreuve

Championnat d'Europe CIK-FIA de KF-Junior, 4ème Épreuve

**21 Septembre; Essay (FRA)**

Championnat du Monde CIK-FIA de KF

Championnat du Monde CIK-FIA de KF-Junior

**5 Octobre; Val de Vienne (FRA)**

Championnat d'Europe CIK-FIA de Superkart, 2ème Épreuve

**12 Octobre; Sarno (ITA)**

Championnat du Monde CIK-FIA de KZ

Trophée Académie de Karting CIK-FIA; 3ème Épreuve

Super Coupe Internationale de KZ2

\* sous réserve de validation finale

Toutes ces décisions doivent être validées par le prochain Conseil Mondial du Sport Automobile.